

ABSTRAK

Konservatisme akuntansi diartikan sebagai reaksi yang hati-hati dalam menghadapi ketidakpastian yang terjadi pada suatu perusahaan dalam lingkungan bisnis yang sudah cukup dipertimbangkan. Tindakan tersebut diimplikasikan yaitu dengan mengakui biaya atau rugi yang mungkin terjadi, tetapi tidak segera mengakui pendapatan atau laba walaupun besar kemungkinan akan terjadi.

Penelitian ini bertujuan untuk membahas pengaruh *leverage*, profitabilitas, kepemilikan manajerial, intensitas modal dan ukuran perusahaan terhadap konservatisme akuntansi, serta untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh secara simultan dan parsial antara *leverage*, profitabilitas, kepemilikan manajerial, intensitas modal dan ukuran perusahaan terhadap konservatisme akuntansi pada perusahaan sub sektor *food and beverages* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2017.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Teknik pemilihan sampel menggunakan *purposive sampling* dan diperoleh 14 perusahaan yang disertakan dengan kurun waktu 4 tahun sehingga didapat 56 sampel yang diobservasi. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel dengan menggunakan aplikasi *software Eviews 10*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan *Leverage* (DER), Profitabilitas (ROA), Kepemilikan Manajerial (MANOWN), Intensitas Modal (CAPIN) dan Ukuran Perusahaan (SIZE) berpengaruh signifikan dengan arah positif terhadap konservatisme akuntansi ($CON_{ACC_{it}}$). Secara parsial *leverage* (DER) tidak berpengaruh signifikan dengan arah positif terhadap konservatisme akuntansi ($CON_{ACC_{it}}$). Profitabilitas (ROA) tidak berpengaruh signifikan dengan arah positif terhadap konservatisme akuntansi ($CON_{ACC_{it}}$). kepemilikan manajerial (MANOWN) berpengaruh signifikan dengan arah positif terhadap konservatisme akuntansi ($CON_{ACC_{it}}$). intensitas modal (CAPIN) tidak berpengaruh signifikan dengan arah positif terhadap konservatisme akuntansi ($CON_{ACC_{it}}$). dan ukuran perusahaan berpengaruh signifikan dengan arah positif terhadap konservatisme akuntansi ($CON_{ACC_{it}}$).

Berdasarkan hasil penelitian in perusahaan sub sektor *food and beverages* adalah perusahaan yang memiliki penerapan konservatisme yang bagus, dari hasil penelitian diperoleh kesimpulan bahwa semakin tinggi kepemilikan manajerial maka konservatisme akuntansi yang diterapkan semakin baik, dan semakin tinggi ukuran perusahaan maka konservatisme yang diterapkan juga semakin baik. Perusahaan yang memiliki kepemilikan manajerial yang tinggi disarankan secara efektif menyelenggarakan akuntansi yang konservatif. Hal ini karena setiap keputusan yang diambil akan langsung berdampak bagi pemegang saham yang tak lain adalah pihak manajemen sendiri.

Kata Kunci: *Leverage*, Profitabilitas, Kepemilikan Manajerial, Intensitas Modal, Ukuran Perusahaan.

